
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１４年６月２９日               NO,４０１ 

 

青木翠山記念碑 

 平等寺の参道脇に大正１４ 

年（１９２５）に建立された、 

高さ２メートル５０センチの 

「画伯翠山翁碑」があります。 

 青木翠山は、天保１３年（ 

１８４２）に原新町に生まれ、 

平等寺の井上無蓋に絵を学び、 

江戸に出て花鳥・山水・人物 

など多彩な絵を描き、明治時 

代には国内の勧業博覧会、シ 

カゴ万国博覧会などで、作品 

が高く評価されました。 

       光 清 寺 

 材木町の光清寺は、浄土真宗本願寺派のお寺で天正１１年      

               （１５８３）に信州で創建

されました。 

                真田氏の所望により沼田

に移り、現在地には土岐氏

の時代に移転しました。 

                本堂前には、親鸞聖人の

立像があります。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
安
倍
内
閣
は
２４
日
、「
骨
太
方
針
２
０
１
４
」
と
「
新
成
長
戦
略
」
を
閣
議
決
定
し
ま

し
た
が
、
社
会
保
障
に
つ
い
て
「
聖
域
な
き
見
直
し
」
を
掲
げ
る
な
ど
、
小
泉
「
構
造
」
改
革
路
線
が
完

全
復
活
す
る
様
相
を
呈
し
て
い
ま
す
。 

 

社
会
保
障
に
対
す
る
国
の
役
割
は
、「
自
然
増
も
含
め
聖
域
な
く
見
直
し
、
徹
底
的
に
効
率
化
・
適
正

化
し
て
い
く
」
と
し
て
、
医
療
で
は
、
外
来
診
療
の
規
制
や
入
院
ベ
ッ
ド
の
削
減
、
都
道
府
県
ご
と
に
「
医

療
支
出
目
標
」
を
導
入
し
て
き
び
し
く
抑
制
し
ま
す
。 

 

年
金
に
つ
い
て
は
、
年
金
を
自
動
削
減
す
る
「
マ
ク
ロ
経
済
ス
ラ
イ
ド
」
の
強
化
や
、
支
給
年
齢
の
さ

ら
な
る
引
き
上
げ
を
掲
げ
て
い
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

医
療
保
険
や
公
的
年
金
を
切
り
縮
め
る
こ
と
は
、
民
間
医
療
保
険
や
私
的
年
金
が
拡

大
し
、
保
険
会
社
な
ど
は
新
た
な
収
益
を
拡
大
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
が
、
国
民
の
不

安
と
負
担
は
ま
す
ま
す
増
え
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 ２０日の議会最終日に、総務文教常任委員会に付託されていた請願第４

号「２０１５年 NPT 再検討会議に向けて日本政府に核兵器全面禁止のた

めの決断と行動を求める意見書採択の請願」、請願第５号「ゆきとどいた

教育」の前進をもとめる請願が全会一致で採択され、それぞれの請願に基

づく意見書が内閣総理大臣や関係大臣、衆参両議長宛に提出されました。 

 核兵器全面禁止のための決断と行動をもとめる意見書では、日本政府が

他の国々と協力して、核兵器全面禁止条約の交渉開始に努力することを要

望しています。 

 大東議員は一般質問で、合併後１０年をまもなくむかえる振興局制度に

ついての評価と今後の振興局についての対応を質問しました。 

 市長は、「振興局長の存在や幅広い支所機能などが、合併に伴う不安や懸

念、激変の緩和などに役立ってきたと考えている。地域自治区設置満了後

は、白沢町と利根町それぞれに支所を置く」と答えました。 

これからの白沢町、利根町について市長は、「全市的な取り組みのなかで、

各地域の特色を生かしたまちづくりをすすめたい」と答え、大東議員は振

興局から支所になることについて、住民説明会を開くことを求めたことに

市長は、「住民と膝を交えて説明することも検討したい」と答えました。 

 環境問題やエコな生活のすすめ、パネル展示、節電レ

シピの紹介など１２団体が参加し、「第７回環境フォー

ラムぬまた」が２２日、沼田市保健福祉センターで開か     

れました。 

 「しらさわエコキッ

ズクラブ」は、子ども

たちが作った「かべし

んぶん」を展示し、環

境問題を子どもたち

の視点から訴えてい

ました。 

 １１日に開かれた教育委員会で、１０日に教育委員に

選任された宇敷重信氏が、互選により教育長に就任し、

１２日の本会議から議会に出席しました。 

 任期満了に伴う監査委員の選任について、市長より金

井章二氏が提案され、全会一致で選任に同意しました。 

 人権擁護委員には、井上英子氏を推薦することに全会

一致で同意しました。 


